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Lee Morton e a Seleção Masculina de Hóquei do Reino Unido
sofrem derrota por pênaltis diante da Índia e prolongam  o
jejum de 40 anos sem medalhas olímpicas

Lee Morton ficou sentado no gramado azul por alguns minutos sem se mover.  Alguns colegas de
time observaram as celebrações da Índia, atônitos, com as mãos nos cabelos. Outros afundaram
de joelhos, incapazes  de acreditar no que estava acontecendo.
Uma derrota por pênaltis para a Índia nas quartas-de-final significa que 36 anos de sofrimento  se
tornarão 40 antes que a equipe masculina do Reino Unido tenha outra chance de quebrar bet
seven seca de medalhas  olímpicas. Mas essa foi certamente a saída mais dolorosa de todas
desde o momento dourado bet seven Seul bet seven 1988.

Leia também:  Lavanderias extorcionárias e café abaixo da média: sete dias
nos Jogos Olímpicos | Ewan Murray

"Vai machucar por um longo tempo",  disse o capitão da Grã-Bretanha, David Ames, nascido na
Irlanda do Norte. "Se somos honestos consigo mesmos, não tivemos a  precisão que queríamos,
ou precisávamos, se quiséssemos estar bet seven pódios."
A Grã-Bretanha entrou neste torneio cheia de promessas. A música de  fundo era otimista sob o
reinado positivo e inabalável do treinador principal Paul Revington, a equipe subindo para o 2º 
lugar no ranking mundial. E quando o indiano Amit Rohidas viu vermelho no início do segundo
quarto, a Grã-Bretanha detinha  todas as cartas.
Mas toda essa promessa e vantagem numérica encontrou seu oponente na segunda metade e,
bet seven seguida, na cobrança  de pênaltis, quando o melhor goleiro do mundo, Sreejesh
Parattu Raveendran, viveu até à bet seven reputação e encerrou o sonho  olímpico da Grã-
Bretanha.
"É o que grandes goleiros fazem", disse Ames. "Eles se levantam quando é necessário. Os
momentos grandes, eles  importam, especialmente quando você chega a essas competições e
esses momentos nas eliminatórias."
Para Morton, um meio-campista escocês de 29 anos  que está desfrutando de uma renaiscença
internacional sob o comando de Revington, isso pode ser o fim da estrada olímpica.  Seu gol de
empate antes do intervalo veio depois que Rohidas recebeu um cartão vermelho por uma vara
levantada na  face de Will Calnan, apenas para o capitão da Índia, Harmanpreet Singh, então
confundir o narrativo ao dar à Índia  a liderança de um pênalti.
O papel de Morton no time simboliza a abordagem taticamente flexível de Revington. Ele



defende, ataca  e, aqui, estava esperando três metros para encontrar o cruzamento de Gareth
Furlong e derrotar Sreejesh para seu terceiro gol  do torneio com toda a instinto de gol de Gary
Lineker bet seven bet seven melhor forma pela Inglaterra.
Isso deveria ter sido  o catalisador para a Grã-Bretanha impulsionar e vencer a partida, mas a
Índia e Sreejesh tinham outras idéias. A segunda  metade foi trânsito unidirecional da Grã-
Bretanha, mas o goleiro da Índia estava vendo a bola como uma bola de praia,  rejeitando tudo o
que lhe era atirado. A única vez que ele foi batido, por um tiro de Rupert Shipperley,  a bola voltou
do post.
Com cinco minutos restantes de um quarto final de helicóptero, a Grã-Bretanha rompeu o campo
apenas  para o tiro forte de Calnan ser rejeitado maravilhosamente por Sreejesh mais uma vez no
salvamento do torneio. Foi a  última chance da Grã-Bretanha. Os fãs da Índia comemoraram no
tempo integral como se já tivessem vencido. Com Sreejesh seu  cartão mágico nas cobranças de
pênaltis, talvez eles já tivessem – e talvez a Grã-Bretanha soubesse disso também.
Uma cobrança de  pênaltis de hóquei é uma coisa maravilhosa. Atacante contra goleiro, oito
segundos no relógio, começar na linha de 23 metros,  cinco turnos cada – vamos! Primeiro foi
James Albery, atrair Sreejesh e chutar para passar antes de um grito ao  estilo Stuart Pearce para
a multidão. Harmanpreet empatou, Zach Wallace marcou, Sukhjeet Singh empatou bet seven 2-
2.
Subiu Conor Williamson, que se  encontrou corrido para longe da baliza por Sreejesh e acertou
acima da barra bet seven um ato final de desespero antes  do apito final.
Lalit Kumar Upadhyay fez 3-2 antes, quase inevitavelmente, Sreejesh salvar de Phil Roper. Raj
Kumar Pal marcou, o  sonho da Grã-Bretanha acabou e Morton afundou no chão.

Serena Williams sobre a polêmica com o macacão do French
Open: "A polícia dos corpos das mulheres deve acabar"

 Quando Serena Williams retornou ao Aberto da França de 2024 apenas alguns meses após  dar
à luz à bet seven primeira filha, houve pouca conversa sobre bet seven vitória bet seven sets
seguidos sobre Kristýna Plíšková. 
Em vez disso, a maior parte da conversa girou bet seven  torno do que ela estava vestindo: o
agora icônico macacão de super-herói 'gato'.
 E, carai, houve uma conversa.
 "Não sabia que teria um impacto tão grande", diz Williams à Amanda Davies desporto. "Estou
aqui, apenas tentando estar saudável,  sou mãe nova e apenas tentando ser eu. Foi um grande
momento. Não sabia que causaria tantas ondas." 
Williams foi proibida de vestir o macacão bet seven torneios futuros do  Aberto da França após o
presidente da Federação Francesa de Tênis, Bernard Giudicelli, ter dito que o Roland Garros
estaria  introduzindo um código de vestuário.
"Isso já não será  mais aceito", disse Giudicelli sobre o macacão na época. "Tem que respeitar o
jogo e o local." 
A decisão e os comentários de Giudicelli causaram ampla crítica, especialmente da  lenda do
tênis Billie Jean King, que postou nas redes sociais que "a polícia dos corpos das mulheres deve
acabar". 
O macacão apertado também teve um propósito sério, disse  Williams na época, ajudando a
circulação sanguínea da 23 vezes campeã de simples do tênis bet seven Grand Slam após um 
parto difícil.
Williams, no entanto, disse que não teve  problema com a decisão e os comentários feitos por
Giudicelli.
 A roupa preta tinha uma faixa vermelha que corria bet seven torno da cintura, mas Williams
revelou que o design  original não deveria ser assim.
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"Quando me dei à  vista pela primeira vez, era bet seven um ensaio de vestido, e no ajuste, ela
tinha essa linha vermelha e isso  era apenas uma marca porque eles todos iriam mudar para
prata escura ou preto, então isso estava suposto ser todo  preto", diz Williams.
"E eu disse: 'Não, mantemos essa  vermelha. Mantemos essa vermelha'. Era tão legal. Eu sei que
é um 'amostra', mas temos de fazer isso e eles  têm que ser desse cor. E eu me senti tão
confortável."
 "Agora estou tendo lembranças tristes porque eu extraço", ela diz com tristeza. "Oh não, agora
eu estou pensando  bet seven ir para casa e colocá-lo e, claro, quero jogar e deslizar bet seven
alguma argila. Oh, tão bons recordações." 
Williams, que não jogou competitivamente desde o Aberto dos  EUA de 2024, disse que não
vestiu a fantasia desde então. "Mas eu preciso", ela acrescenta.
 A 14 vezes campeã de Grand Slam de duplas – frequentemente considerada a  melhor jogadora
de tênis feminino de todos os tempos – disse que estava "obcecada" com a fantasia quando a
```python  estreou porque era "tão diferente" de tudo o que qualquer  jogador já havia usado no
tênis, um esporte frequentemente considerado tradicional e conservador. 
Na época, Williams disse que se sentia como  uma "guerreira" na fantasia ou "uma rainha de
Wakanda", uma referência à nação fictícia no filme "Pantera Negra" da Marvel. 
Enquanto  boa parte do primeiro boato bet seven torno da fantasia foi sobre moda e o que era
considerado aceitável para o  tênis, pouco foi dito sobre como a fantasia de gato foi projetada
para ajudar Williams fisicamente. 
Em um artigo de opinião  para
A de 42 anos diz que  desejava que o elemento prático do design da fantasia tivesse sido
considerado mais à época. 
"Eu adoro usar saias", ela diz.  "Não estou dizendo que não, elas são como meus favoritos para
usar, meus vestidos de tênis, mas eu queria me  certificar de que a minha circulação sanguínea
estava sempre bom e eu havia estado bet seven uma experiência perto da morte." 
"Eu  acho que nesse momento, eu realmente precisava ser compreendida", ela diz. "Eu acabara
de ter um filho. Eu acho que  o meu bebê tinha apenas alguns meses na época - por que eu
estava sequer jogando, não sei - e  claro, eu tinha muitos problemas com coágulos sanguíneos."
 Ela credita a Nike, seu fabricante de kit, por saber "como despertar uma  conversa" e elogia-os
por serem capazes de "realmente entender o atleta".
 "Eu acho que nesse momento, eu realmente precisava ser compreendido",  diz. "Eu acabei de ter
um filho. Eu acho que o meu bebê tinha apenas alguns meses na época -  por que eu estava
sequer jogando, não sei - e claro, eu tinha muitos problemas com coágulos sanguíneos." 
Ela credita a  Nike, seu fabricante de kit, por saber "como despertar uma conversa" e elogia-os
por serem capazes de "realmente entender o  atleta".
 "Eu acho que nesse momento, eu realmente precisava ser compreendido", ela diz. "Eu acabei de
ter um filho. Eu acho  que o meu bebê tinha apenas alguns meses na época - por que eu estava
sequer jogando, não sei -  e claro, eu tinha muitos problemas com coágulos sanguíneos."
 Ela credits Nike, seu fabricante de kit, por saber "como despertar uma  conversa" e praises them
for being able to really understand the athlete." 
"I think in that moment, I  really needed to be understood", ```
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